

NEWSLETTER

ファミリーファーストジャパン 2024



ご挨拶

日頃よりファミリーファーストジャパンの活動にご理解とご支援をいただき、誠にありがとうございます。皆様のおかげで、私たちは家族の絆を深め、社会における家族の役割を強調する活動を続けることができます。

昨年11月に続き2月に、ファミリーファーストグローバルの代表であるグレゴリー・スレイトン氏が来日され、東京と大阪で交流会を開催しました。この貴重な機会に多くの方々にご参加いただき、心温まる時間となりました。また、東京都広尾にある21世紀教会でもスレイトン氏はメッセージを発信し、父親の働き的重要性や素晴らしさについて熱く語っていただきました。その情熱と洞察性に触れることができ、参加者一同大変感動しました。

ファミリーファーストジャパンは、家族の大切さと役割を強調し、世界中の人々にその重要性を伝える活動を行っています。スレイトン氏の来日は、その活動の一環として、日本でも家族の絆を深めるきっかけとなりました。今後も私達は、家族の絆に焦点を当て、社会全体の幸福に貢献する活動を続けてまいります。

ご参加いただいた皆様、そしてスレイトン氏に心から感謝申し上げます。

ファミリーファーストジャパン理事 松本誉子

活動・イベント報告

交流会開催

東京：

- 2月17日 家族の高貴なビジョンと家庭と職場におけるリーダーシップ

大阪：

- 2月18日 ワークライフバランスに課題を感じる父親のためのリーダーシップの学びと交流会

父親ネットワーク

- 東京・小金井市
- 東京・三鷹市
- ZOOM

カップル関係診断

- 2月16日 ファシリテーター研修会「現代若者の結婚事情」～リベカの活動から見えるもの～

リーダーシップ・サミット 360 TOKYO 開催決定!

2024年11月7日開催

家族が変わる。組織が変わる。日本が変わる。

今年の11月7日に日本で初めて開催される LS360 東京について、紹介いたします。リーダーシップ・サミット 360 (LS360) は、ビジネス、政府、非営利団体、および教育コミュニティのリーダーたちを対象としたイベントで、日本の未来のために開催されます。基調講演者には、インテル社のCEOであるパット・ゲルシンガー氏、およびファミリー・ファースト・グローバルの創設者グレゴリー・スレイトン氏が登壇します。

世界有数の半導体メーカーであるインテル社は、最先端のテクノロジーを理解し、革新的なビジョンを掲げるCEOパット・ゲルシンガー氏のリーダーシップの下、半導体業界で数々の成果を挙げてきました。同時に氏は奥様と4人の子どもたちを大切に、地域のコミュニティに積極的に参加していることでも知られています。また、氏は1982年以来100回近く来日し、日本と日本の友人に深い敬意と親しみを抱いています。

少子・高齢化と人口減少、経済の停滞など国家の危機にある日本が、それらの問題にどのように対応しようとして行くのか世界中が注目している今、解決のヒントともなり得ることについて、インテルCEOが日本のリーダー達に伝えたい事とは・・・?

グローバルな巨大企業のリーダーであると同時に、次世代を大切に育て、家庭でのリーダーシップにも妥協をしないゲルシンガー氏が、「高貴なリーダーシップが家族と組織と国家にもたらす変化」について語る言葉によって、今の日本のリーダーたちの意識に大きな刺激となり、社会全体の意識が変わっていくことを目指します。



「社会の基本単位である家族が変わって行く時、国が変わって行く。」というメッセージを発信しているNPO法人ファミリーファーストジャパン主催によるリーダーシップサミット360(11月7日:東京)へ参加し、一緒に家族を、組織を、そして日本を変えていきませんか。

私もファミリーファーストジャパンと、そのグローバルパートナーであるファミリーファーストグローバルが共催します。どちらの組織も、家族、企業、国家に利益をもたらすために、非営利ベースで活動するNPO慈善団体です。共催者は、イベントの費用を負担してくれるスポンサーを募集しています。

会員、LS360ホスト委員会メンバー Lu Dong

- ・スポンサーシップ・お問い合わせ: info@familyfirstjapan.org
- ・ファミリーファーストグローバル: www.FamilyFirstGlobal.org

交流会に参加して

2月17日(土)に、ファミリーファーストジャパン交流会を開催し、「働き方改革より父親改革」の原本の著者であるグレゴリー・スレイトン氏をお招きし、家族の高貴なビジョンと家庭と職場におけるリーダーシップについてお話をいただきました。

セミナーは、政府のライフワークバランス政策の話から始まり、家族との時間の重要性からグレゴリーさんの話に入りました。氏の話聞くのは2回目ですが、なぜ家庭における父親・母親の働きが重要なのか、また、家族の高貴なビジョンの作り方、父親改革のための10のツールなど、家庭で実践すべきことについて具体的に示されたことで、すぐに行動に移してみようという気持ちになりました。

Q&Aでは個別の具体的な悩みに丁寧に答えていただき、同じような悩みを持つ人の参考になったと思います。最後に、参加者に対して配偶者との関係を深めるための宿題も出され、とても印象に残るセミナーでした。今後もこのような機会を大切に、家族との絆を深めていきたいと思えます。

会員 松本 祐人



応援・サポート

ファミリーファーストジャパンは、皆さまからのご支援、ご寄付によって支えられています。SNSのフォローを始め、引き続きの応援をよろしくお願いいたします。

カップル関係診断

2月16日(金)に、ファシリテーター研修会を行いました。講師にリベカ代表中西じゅん子先生をお招きし、ZOOM配信で「現代若者の結婚事情」というタイトルでお話をいただきました。現代の若者をとりまく結婚に関する社会的な問題から、教会の抱えている問題、結婚前教育の大切さ、具体的なリベカの活動など、幅広くお話いただき、今後のカップル関係診断の活動にとっても役に立つものでした。

✿ カップル関係診断を利用し結婚に導かれた方から、うれしいお便りをいただきましたので紹介します。

カップル関係診断のプログラムでは、二人の価値観や話し合うべき課題について実践的・具体的に考えることができ、とても有意義な時となりました。結婚式や新生活の準備で忙しい日々を過ごしてきましたが、そんな中でも二人の交わりを深める時間を与えられました。今後も夫婦で共に過ごす時間を大切にしながら、お互いを支え合い、素敵な家庭を築いていきたいと思っています。

理事 相井 小百合

■カップル診断ファシリテーター・コミュニティへのお誘い

ファシリテーターとしてのお互いの経験を分かち合い、支え合うことを目的とするコミュニティです。

結婚前、またご夫婦が、希望を持った結婚、結婚生活を送るの助けになることができるようにともに学び支え合いましょう。

** 詳細・お申し込みはQRコードより:



<https://familyfirstjapan.org>

info@familyfirstjapan.org